

Crimen de Ojeda: Cámara cree que hubo intervención de Maduro



La comisión indagó las fallas en inteligencia.

La comisión investigadora de la Cámara de Diputados mandada para indagar las falencias del sistema de inteligencia y seguridad del Estado, a propósito del secuestro y asesinato del exteniente venezolano Ronald Ojeda, llegó a su fin y concluyó que detrás de este crimen se encuentran agentes vinculados al régimen de Nicolás Maduro.

El presidente de la instancia, Miguel Ángel Becker (RN), finalizada la comisión sostuvo que "queda absolutamente claro que aquí en el ataque del secuestro, tortura y asesinato del teniente Ronald Ojeda, sí hubo participa-

ción de agentes externos, de agentes del gobierno del dictador Maduro de Venezuela, y que generaron entonces este hecho inédito de que una persona con refugio fuera asesinada en nuestro país".

Por otro lado, manifestó que "la ideología que tiene el actual Gobierno, la ideología de la migración desordenada, que es un tema que lo hemos venido viendo y comentando desde hace mucho tiempo, también queda muy claro".

"Creo que la comisión cumplió su objetivo, la votación fue bastante fuerte a favor de aprobar el documento que consta de más o menos 20 caras", dijo el legislador.